
Acta Reunión Puchero (BAH) en el Bar de la plaza A.A.V.V. ELIPA
 
Miércoles 13 Septiembre 2017 20:00h

Asisten: pastasgalla, Alberto (corral), Ana (bahtirso), Eva y Sonia (Jaboneta), Almu (bah estrecho),  
Diego (bah sanmartin, caba), La invierna, Agranda la olla, Carabah, Juan (pincelada), Jose luis (aceite), 
Ainoa (vieco).

****ATENCIÓN ASITENCIA****
Se hace un llamado (recordatorio) a todos los grupos del BAH a  crear representantes que acudan
a las reuniones del Puchero, este año esta flojeando la asistencia y también hacer extensivo el 
recordatorio al resto de productores. Es importante la asistencia para que el Puchero avance y 
funcione.

-ORDEN DEL DÍA-

1Sello de certificación agroecológica
2Plataforma karakolas (**telematica puchero)
3Trasporte
4SAES invitación
5Propuesta productores de miguel (invierna)
6encuesta de satisfacción
7Boletin
8añadidos

1-Sello de certificación participativa-
Se recuerda que hay una petición de la dinamización general del sello para reforzar esta dinamización, 
en otras palabras que son bienvenidas y necesarias personas al grupo de dinamización del sello del 
puchero, la cosa esta suponiendo mucho esfuerzo para las pocas integrantes del grupo y el trabajo que 
hay. 

VISITAS A PROYECTOS DE PRODUCCIÓN
Se valoró muy positivamente la visita a los proyectos de la Agranda la olla
Se habla de la próxima visita del puchero a El corral, en principio de parte del proyecto esta todo listo y
organizado.
Almu nos cuenta que hay 5 personas sin trasporte, irian en principio en autobus, al parecer en la Vera 
habría plazas de coche suficientes para moverse una vez llegue la gente.
Hay posibilidad de quedare a dormir, lugar camas y mantas. Están todas invitadas
Habrá paella para comer, y piden al resto de integrantes del BAH que se animen con la visita.
Se pide dinamización, Julian hace de enlace.
Varias hacen comentarios de lo positivo que es visitar los proyectos ya que después de las visitas se 
hace mas sencillo analizar los proyectos para la certificación en el sello, además, estas experiencias 
colectivas unen al grupo del puchero con vínculos mas fuertes.

PROXIMA VISITA JABONETA
Se tiene que aplazar porque en Octubre Eva trabaja los sábados-.
Ecoopan la tenía prevista para Noviembre y hablarán internamente a ver si pueden hacerla a finales de 
octubre o antes de la acción colectiva-fiesta del BAH e 11 de noviembre.



Se pide dinamización y se ofrece Sandra (BahdeTirso). Ecoopan hablara para decidir la fecha y le envia
a Sandra un correo con la disponibilidad para ella haga la convocatoria oficial.

***Inciso
Diego nos recuerda muchos productoras que faltamos de hacer las valoraciones del resto de 
productores, que es muy interesante que unos a otros expongamos a través de las valoraciones 
como vemos las respuestas de los cuestionarios

2-Plataforma karakolas

Se trata de una plataforma, o aplicación que a través de una web facilita o simplifica la logistica de los 
pedidos a las productores del puchero.
Es una sencilla aplicación que permite a cada usuaria (o grupo) tener un acceso a los pedidos abiertos 
en cada semana y asi facilita estos pedidos.
No funciona con google sino que es un servidor amigo el que proporciona el servicio, esta basado en 
opensource (codigo abierto) y pertenece a los propios usuarias del servicio. Por lo que todos los datos 
del proyecto Bah-puchero quedarían fuera del control de google.
Ya lo están usando numerosos grupos de consumo en Madrid y debido a su sencillez y agilidad. 
También lo utilizamos algunas productoras del puchero y nos parece interesante que se utilice en este 
grupo pues nos facilita enormemente las tareas posteriores de contabilidad y prevision.

¿Cómo podría ayudar al puchero-bah?
Conectando consumidora con productor directamente sin la necesidad engorrosa de que las madridnas 
anden rebotando las hojas de excel a los grupos y estas de nuevo las envien al productor antes del 
pedido.

¿Que hay que cambiar para utilizar karakolas?
Estaría muy bien que todas las produtoras utilizaran la aplicación y asi simplificar la tarea haciendo los 
pedidos del puchero mas eficientes.
Se podría hacer uso personal (cada persona del BAH) o colectivo cada grupo del BAH
Se plantea un encuentro de formación en la plataforma para que todas las personas del BAH y asi ver si
interesa utilizar esta herrramienta.
El método asambleario y de madrinas del Bah se seguiría manteniendo para toda la gestión del Bah y a 
la hora de realizar pagos.
También se pueden mantener las previsiones anuales o trimestrales y hacer mas efectivo el uso de la 
plataforma.

Hay una chica, Marcela que esta haciendo talleres de formación con la plataforma karakolas y se 
ofreció hace tiempo a hacer uno al puchero.

Se acuerda llevar este punto al próximo plenario del BAH y bajarlo a los grupos en octubre. De esta 
forma si los grupos ven interesante conocer la aplicación se prepararía un encuentro con Marcela en 
noviembre tras la fiesta del Bah.
De esta forma en la próxima reunión del puchero el 13 de Diciembre habrá un debate para decidir si el 
puchero utiliza o no esta plataforma.

***añadido telematica en el puchero



Hay una propuesta de unos compañeros (Dani, bah rastro) de hacer cambios en la telematica del bah y 
puchero. Estos cambios pasan por arreglar problemas con la gestion de mails y archivo-accesibilidad de
actas y otros documentos del Bah.
Pastasgalla se encarga de hablar con  la plataforma karakolas a ver si este trabajo que se esta realizando
se puede facilitar a traves del server de karakolas.
Queda pues de nexo entre karakolas y Dani,  pastasalla. El correo es pastasgalla@riseup.net 
3-Transporte
La hoja se esta rellenando, faltan algunas productores por rellenarla. Al parecer funciona bien y esta 
siendo una herramienta que ayuda con esta gestion. Animar al resto de productores que faltan a rellenar
la hoja y hacer los pagos pertinenetes a Sonia.

4-SAES
Nos invitan a un encuentro estatal de certificacion ecologica participativa el día 22,23,24 de Septiembre
.
Se habla de buscar algun tipo de sinergia con el proceso del SAES ya que en muchas cuestiones son 
simetricos.
Se recuerda que ya se habló que al puchero le esta costando mucho esfuerzo (falta gente que ayude con 
este proceso dentro del puchero mismo) comenzar el proceso y apenitas que comienza a rodar, se ve 
difícil meterse en otro proceso coordinativo con otro grupo por lo que se valoró que es temprano aun 
para poder juntar-coordinar procesos.
Se ve bien que si alguien puede ir en representación del sello del puchero para contar nuestra 
experiencia y volcar de nuevo en la próxima asamblea lo que se vean en las jornadas estatales. Nadie se
ofrece de forma segura aunque algunas voces se plantean acudir en representacion del puchero.

5-Propuesta sobre la entrada de nuevos productores (Miguel, invierna)
Al parecer hay mas oferta de productores que consumidores en el Bah.
Esto genera que a las productores les cueste mas vender sus productos dentro del puchero ya que a 
veces no hay presupuesto para pedir a todos los productores. 
Se propone una moratoria en la entrada de nuevos productores al puchero esperando que el bah crezca 
y pueda abrirse a nuevos productos.
Hay que hacer un debate en los grupos.
Desde el puchero lanzamos la propuesta para que se lleve a los grupos del bah de cerrar el puchero a
nuevos productoras y se acepte o rechace por el Bah, la respuesta del bah llegaría a la próxima 
asamblea del puchero el 13 Diciembre.

6-Encuesta de satisfación 
Se habla que algunas productores no les llego la encuesta final, se encarga de reenviar la encuesta  dani 
(ecoopan).
El productora usa la herramienta de la encuesta cuando necesita de información sobre su producto 
(mensual, trimestral, anual) y de esta forma hay mayor relación consumidor-productora.

7-Boletín
Introducir los repartos de cada productor por adelantado para los 3 meses siguientes y asi todas 
tenemos la información del calendario de repartos de forma mas accesible.

8- Añadidos
Ainoa esta en la asamblea en representación del Majadal y el Zorzal
El Majadal agradece estos 5 años de participación en el puchero y nos cuenta que cambió las gallinas y 
de esta forma no tendrá los problemillas anteriores.



El zorzal seguirá vendiendo madalenas y bizcochos y se coordinaron para  que Ainoa se encargue de 
hacerlos sin gluten.

Ainoa se plantea ofrecer pasta seca sin gluten en un futuro próximo

LA PRÓXIMA ASAMBLEA ES PARA EL DÍA 13 DICIEMBRE, MODERA FACILITA 
PASTASGALLA

ORDEN DEL DÍA (A SEGUIR CONSTRUYENDO)
-Propuesta karakolas -telematica puchero
-Propuesta cerrar Bah a nuevos productoras
-Sello (valoracion y avances)
-Trasporte pagos fin de año


